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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde 

Heist (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 03.03.2016 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 21:02 Uhr 

 Ort, Raum: Tower Restaurant, Bültenkoppel 19 a, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU   
Herr Erhard Ebert SPD   
Frau Gesche Lienau CDU   
Herr Daniel Rau FWH Vorsitzender  
Frau Angela Ruland CDU   
Herr Nils Scharrel CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   
Frau Christel Schwichow SPD   
Herr Heinz Seddig SPD   

Protokollführer/-in 
Frau Cornelia Bermudez   
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Frank Bartsch CDU   
Herr Manfred Lüders FWH   

Außerdem anwesend 
Frau Kim von der Reith Betreuerin Jugendtreff 

Heist 
 

 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 19.02.2016 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.  
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Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Bericht "Jugendtreff Heist" 

  

 4.  Bericht "TSV Heist" 

  

 5.  Antrag des TSV Heist auf Kostenübernahme für die Installation von Sonnenschutz in der 
Turnhalle Heist 
Vorlage: 0623/2016/HE/BV 

  

 6.  Verschiedenes 

  

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

 
 Es gab keine Mitteilungen 
  
  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

 
 Es gab keine Mitteilungen. 
  
  
  
zu 3 Bericht "Jugendtreff Heist" 
  
 Der Bericht vom Jugendtreff Heist entfällt, da Kim von der Reith nicht an-

wesend ist. 
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zu 4 Bericht "TSV Heist" 
  

 
 Herr Krüger teilt mit, dass der TSV Heist bereits die Jahreshauptversamm-

lung abgehalten hat. 
Die Mitgliederzahl im Verein liegt zurzeit bei 708. Der Anstieg macht sich 
nach wie vor verstärkt im Jugendbereich bemerkbar. 
Die Kursangebote aus 2015 werden auch weiterhin in 2016 angeboten. 
Nach über 3 Jahren Bearbeitung und Klärung hat der TSV Heist eine gülti-
ge Satzung, die auch vom Amtsgericht genehmigt ist. 
Beim TSV Heist sind nicht so viele Flüchtlinge. Diejenigen, die jedoch beim 
TSV sind, sind mit sehr viel Spaß am Sport dabei. 
Die Beleuchtung am Sport-Parkplatz ist erneuert worden. 
Die Arbeit mit dem neuen Platzwart für den Fußballplatz funktioniert sehr 
gut. 
Der TSV Heist hat bei der Aktion „Sterne des Sports“ 250€ aufgrund der 
vielfältigen Kursangebote gewonnen. Von diesem Gewinn hat der Verein 
eine elektrische Pumpe angeschafft. 
Das geerbte Haus hat der Verein zum Verkauf an einen Makler gegeben. 
Die Mieter sind zwischenzeitlich ausgezogen. Mit dem Verkauf des Hau-
ses will der Verein seine Verbindlichkeiten der Gemeinde Heist gegenüber 
begleichen. 
Für 2016 plant der TSV Heist, dass Beachvolleyballfeld zu erneuern. Mit 
gesammelten Spenden aus 2015 i.H.v. 700€ soll dies finanziert werden. 
Das dann neue Beachvolleyballfeld soll mit einem 2-Meter hohen Zaun 
eingezäunt werden. Die Kosten dafür werden sich wohl so auf 2.000 – 
2.500€ belaufen. Der TSV Heist will versuchen, diese Kosten durch Spen-
den zusammenzubekommen. 
In diesem Jahr ist eine Freizeit-Fahrt nach Neukirchen für 8-14 jährige ge-
plant. 
 
Herr Scharrel interessiert es, wie die Mitgliederstruktur im Verein ist. Herr 
Krüger kann dies so nicht beantworten, nur dass die meisten Mitglieder 
aus der Gemeinde Heist kommen. 
Herr Scharrel regt an, für die Zukunft mal einen Kunstrasenplatz für den 
Verein in Betracht zu sehen. Denn dieser wäre ganzjährig bespielbar. Herr 
Krüger sieht zurzeit keine Notwendigkeit dafür. Denn im Winter gehen die 
Fußballkinder sowieso zum Trainieren in die Halle.  

  
  
zu 5 Antrag des TSV Heist auf Kostenübernahme für die Installation von 

Sonnenschutz in der Turnhalle Heist 
Vorlage: 0623/2016/HE/BV 

  
 

 Herr Krüger nimmt seinen Antrag vom 29.08.2014 auf Kostenübernahme 
für die Installation von Sonnenschutz in der Turnhalle Heist zurück, da die 
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Kosten dafür zu hoch sind. 
In diesem Zusammenhang fragt Herr Krüger jedoch an, ob der TSV Heist 
5-6 Schlüssel für die Fensterschließung und für die Hallenbeleuchtung be-
kommen kann. 
Ebenso würde sich der TSV Heist freuen, durch den gesparten Sonnen-
schutz einen Zuschuss für die Einzäunung des Beachvolleyballfeldes zu 
bekommen. Herr Krüger wurde darauf hingewiesen, dafür bitte dann einen 
schriftlichen Antrag zu stellen.  

  
  
  
zu 6 Verschiedenes 
  

 
 Herr Rau teilt mit, dass er mit der Jugend FFW Heist gesprochen hat, ob 

diese auch an diesem Ausschuss teilnehmen wollen, um über die Jugend 
FFW zu berichten. Leider wird die Jugend FFW aus zeitlichen Gründen 
nicht an diesem Ausschuss teilnehmen können. 
Herr Behrmann hat sich den Platzmangel in den Geräteräumen der Sport-
halle angesehen. Dort muss dringend etwas geschehen. Es wird vorge-
schlagen, die Tribünenteile nicht mehr in den Geräteräumen zu lagern. Es 
soll geprüft werden, ob die Tribünenteile evtl. in einem zurzeit leerstehen-
den Klassenraum gelagert werden können. 

  
  
  

Für die Richtigkeit: 

Datum: 17.03.2016 

 

 
   

(Daniel Rau) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Cornelia Bermudez) 
Protokollführerin 
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